
１月１３日のオンライン企業研究講座にはＫ株式会社様に来て頂きました。
光センサや光半導体などの電子部品を開発・販売している会社であることから、
この分野に疎い私が携われる業務があるか心配でしたが、お話を聴くうちに
「もしかして私に向いている？」と思うようになりました。
特に興味を持ったのは、工場内にあるクリーンルームという所で、半導体を

作る装置を操作する業務です。指示の通りの操作が求められますが、これは判
断が苦手な私には強みを活かす機会です。
今までは敬遠していた分野の仕事でも、知ってみると相性が良いとわかるこ

とがあり、様々な企業を知る大切さを実感しました。
利用者 Ｃ

１月１３日にＫ株式会社様の企業説明を聞きました。半導体や電子部品を作
られている会社で初めて説明を聞いたときは「企業が作られている半導体や電
子部品は身近なところに使われているんだ」と驚きました。
印象に残ったことは、障害のある方が突発的に休まれても部署の方々が理解

を示してくれて見守ってくれたというお話で、同時に障害のある方たちに優し
い職場だなと思いました。また、職種には事務職と製造職の２つがあり、とて
も働きやすそうな職場だと感じましたが、スピードより正確性が求められるの
で、早く部品を開発すればいいというわけではないと気づかされました。

利用者 Ｍ

豊国神社に初詣に行きました。事前に神社での参拝の作法をおさらいしまし
た。いつも礼の回数を忘れてしまうので、正しい作法がわかってよかったです。
三が日を過ぎていたので境内の人の数はまばらでしたが、豊臣秀吉ゆかりの神
社だけあって装飾が豪華でした。
お参りの後におみくじを引きました。皆さんと結果を見せ合ったのが楽し

かったです。私は小吉だったのですが、「真摯な気持ちで一歩一歩進めば運が
開ける」と書いてあったので今年も頑張ろうと思いました。

利用者 Ａ

１月５日の通所日に豊国神社へ初詣に行きました。
徒歩での移動の最中、ご利用者の方々やスタッフの皆様と共通の趣味の話を

したり、実習について教えて頂いたりと、とても楽しく交流が出来ました。ま
た、参拝を終え、引いたおみくじにて私は「小吉」という結果を得ました。私
は「小吉が出たのならば、後は大吉の未来を目指して上がって行けば良いのだ
な。」と感じ、そのおみくじを大事に保存しております。
今年は幸多き一年になりますように。

利用者 Ｋ

私は今回、エンカレッジから徒歩で行ける豊国神社に利用者の方と参拝に行
きました。
出発前にエンカレッジのスタッフの皆様から正しい神社の参拝のマナーを教

わったおかげで、他の参拝者に迷惑をかけることなくスムーズに参拝すること
ができました。近所の神社と同じように本殿の隣に別の神社が併設されている
のを見て、意外とポピュラーな方式だったのかと感心したり、沢山の種類のお
みくじを見て、さすが大きな神社は違うと思ったりしました。
私は今年、厄年なのですが、今日のように楽しくしっかり参拝できれば、不

運もやって来なくなるのではとも思いました。
利用者 Ｙ
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私はＧ社へ５日間実習に行き、印刷チーム内での手先を使う業務（取扱説
明書の４つ折りと封入など）に取り組みました。初日は緊張していたことも
あり、少し作業に手間取ることもありましたが、２日目以降は徐々に慣れて
いき、スムーズに正確な作業に取り組むことができました。担当の方からは
集中力があり、一日中きちんと作業に取り組めたこと、指摘されたことはす
ぐに修正できたこと、毎日遅刻せず時間に余裕を持って行動する自己管理能
力が評価されました。これらの特徴を意識して就職活動に活かしていきたい
と思います。

利用者 Ｕ

私はＮ社に５日間実習に行き、データ入力作業や書類作成、出張費の計算
など事務作業や経理作業を中心に行いました。全ての業務において専門用語
が多々あり難しく感じました。その中でも出張費の計算は、海外の従業員の
精算であり全ての書類が外国語で、計算をする前に翻訳から始めなければな
らない点が大変でした。新しい環境と職場での久々の勤務だったため、初日
は緊張しましたが徐々に慣れていき、色々な業務に携われたことで働くイ
メージを掴むことができ、とても充実した実習となりました。また全体を通
して良い評価もして頂き、自信を持つこともできました。

利用者 Ｙ

１０（水） 企業研究講座
１１（木） 祝日開所日
２５（木）・２６（金） ソーシャルクラブ

皆様へ

１月には再び関西２府１県（大阪、京都、兵庫）にも緊急事態宣言が出され
ました。事業所内では、出来る限りの感染対策（アルコール消毒、ソーシャル
ディスタンス、換気）を引き続き行い、皆様が安心して過ごせるよう努めたい
と考えております。
日常生活にも大きく変化がありましたが、リラックスやリフレッシュする事

も生活していく上では大切です。音楽を聴いたり、美味しいものを食べたり、
映画を観たり、旅行や温泉に出かけたり。出来る限りのリスクを避けた上で、
それぞれの新たな楽しみ方や時間の過ごし方を探していくことが必要ではない
かと思います。
寒さが増していく時期ではありますが、まずは心身共に健康で過ごせている

ことに感謝をしたいと思います。そして、今年の春以降には、日本にもワクチ
ンが徐々に普及しているといいなと考えています。

スタッフ 塩谷

１年４か月振りにエンカレ通信の編集長を
務める事となりました。今回は２月をイメー
ジした和風デザインにしております。また、
項目の文字にも独自の工夫を施しました。
２０２０年は待ちに待った東京五輪が開催

され、晴れやかな一年になると思いましたが、
新型コロナウイルスが流行した事で暗い一年
となってしまいました。今年に入り緊急事態
宣言が再び発令され、現在も深刻な状況が続
いておりますが、延期されていた東京五輪が
開催される２０２１年こそ明るい一年になれ
ば良いと思います。

利用者 Ｓ


